

VELA

El «Taxus Medio Ambiente» se sitúa líder del Trofeo Otoño

El «Taxus Medio Ambiente», de Alfredo Flórez en la clase I, el «Universidad de Oviedo-Grupo Isastur», de Roberto Álvarez Bucetas en la clase II, y el «Ita II», de Pedro Guerra en la clase III, fueron los ganadores de la segunda manga del Trofeo de Otoño de Cruceros que organiza el Real Club Astur de Regatas. Tras el barco de Flórez, se clasificaron el «Bullbox», de Luis Noguera, y el «Orbayu II», de Miguel Suárez Ramón. En la clase II, el barco universitario ganó las dos mangas disputadas y es líder. La segunda posición fue para el «Jarr», de Luis Llano, segundo, a su vez en la tabla clasificatoria general. La tercera posición este fin de semana la obtuvo el «Andantino», de Raúl Menéndez. En la clase III, la se-



El «Universidad de Oviedo-Isastur», durante la regata. | Félix González

gunda plaza la obtuvo el «Silfo», de José Ángel García, que después de las dos pruebas está empatado a 3 puntos con el «Ita II». El barco de la Escuela Superior de Marina Civil, el «Espumeru», de Alberto Tablón terminó en tercer lugar y ocupa esta misma posición en la general. También hubo regata para la clase Snipe, en la que Francisco Palacio y Matilde Fernández se anotaron el triunfo en las dos mangas, José Palacio y Pablo López fueron segundos y Alvaro Alegría y Vanesa Rodríguez acabaron en la tercera posición. J. J.

Tenis

Pablo Carreño vuelve a jugar un partido oficial 230 días después de su lesión

El asturiano cae en primera ronda del Ferrero Challenger ante Pedro Martínez, 116 del mundo, por 6-3 y 7-5

J. J. Gijón

El tenista asturiano Pablo Carreño volvió ayer a jugar un torneo oficial, el Alicante Ferrero Challenger, 230 días después de caer lesionado el pasado 13 de febrero en el Open 500 de Rotterdam cuando jugaba con el francés Richard Gasquet. Desde entonces, el gijonés ha pasado por un auténtico calvario con varias recaídas y un sinfín de problemas físicos que le mantuvieron todo este tiempo fuera de las pistas.

En el momento de la lesión ocupaba el puesto 17 del ranking de la ATP y ahora ha caído al 193. El largo parón le ha impedido participar en torneos como el Conde de Godó, el Open de Madrid, el Open de Estados Unidos, Roland Garros, Wimbledon o el Máster 1000 de Montreal, lo que le imposibilitó defender el título logrado un año antes en el torneo canadiense. Carreño se inscribió para jugar en In-

dian Wells el pasado mes de marzo, pero ni si quiera llegó a jugar el primer partido, que le debía de enfrentar a Andy Murray, debido a las molestias que padecía.

A pesar de que la lesión que le obligó a parar fue en Rotterdam, Carreño arrastraba molestias físicas desde mucho antes. De hecho, ya tuvo muchos problemas en el codo durante la celebración de la Copa Davis de noviembre del pasado año y en Australia se le unió una lesión en el hombro y luego una tendinitis. Todo ello hizo que el gijonés estuviera once semanas sin coger una raqueta. Un tiempo en el que Carreño visitó al médico suizo Frank Denzler, especialista en lesiones de codo que le recomendó un tratamiento a base de células madre.

Las lesiones parecían mejorar y Carreño y su equipo creyeron posible reaparecer en el Máster 1000 de Madrid, pero al final no pudo ser. Ni ese ni los torneos siguientes porque los dolores no remitían, lo



Pablo Carreño. | Federación Española de Tenis

que llegó a afectar a la moral del jugador. Con el paso de los meses fue de nuevo mejorando hasta el punto de que ayer volvió a saltar a una pista para un partido oficial. Bien es cierto que en un Challenger y no en un torneo ATP, pero por

algo se empieza. Su rival fue el español Pedro Martínez, 116 del mundo, ante el que acabó cediendo por 6-3 y 7-5 en un partido en el que Carreño fue de menos a más, pero en el que más importante que el resultado eran las sensaciones,

comprobar el estado de la lesión y de acuerdo a eso planificar los pasos futuros.

Al menos, el asturiano volvió a pisar una pista en un partido oficial, lo que no sucedía desde casi ocho meses.

FÚTBOL / LIGA DE CAMPEONES

Ancelotti, antes del Nápoles: «Debo tomar decisiones difíciles»

En la previa del encuentro de hoy ante el Nápoles en Diego Maradona (21 horas, Movistar) correspondiente a la segunda jornada de Champions, el entrenador del Real Madrid, Carlo Ancelotti, insistió en que debe «tomar decisiones muy difíciles» a la hora de configurar su centro del campo titular en cada partido porque «la competencia» en esa zona es muy alta y confesó que sabe que «es bastante sorprendente» que Luka Modric no esté teniendo el papel de las anteriores temporadas, mientras que dejó claro que hoy visitan a un Nápoles, que es «un equipo de mucho nivel». Por su parte, la Real Sociedad visita a Salzburgo (18.45 horas, Movistar), mientras que el Sevilla hace lo propio con el PSV (21 horas, Movistar).



Carlo Ancelotti, ayer, en rueda de prensa. | E. P.

Investigados por insultar a una niña del Madrid

La Fiscalía de Madrid abrió ayer diligencias para investigar a los radicales del Atlético que insultaron durante el pasado derbi celebrado en el estadio Metropolitano a una niña de 8 años por llevar una camiseta del jugador madridista Vinicius Júnior.

Aguilar, primera mujer en presidir la FEB

La exjugadora Elisa Aguilar fue nombrada ayer nueva presidenta de la Federación Española de Baloncesto (FEB) tras las elecciones celebradas en la Asamblea General Extraordinaria. Aguilar se convierte en la primera mujer que accede al cargo.